

*de Douai. Successivement vicaire, maître des étudiants, lecteur de théologie morale, puis de dogmatique, gardien, custode, commissaire provincial pour l'Angleterre, ses exemples, plus encore que son ardente parole, entraînaient ses frères sur les sommets de la vie intellectuelle et chrétienne. Enfin il obtint de renoncer aux charges, et de repasser dans sa patrie pour travailler à la conversion de ses frères séparés. Il espérait y cueillir la palme du martyre et il ne fut pas déçu : le 17 avril 1643, il rendit à N.-S. le témoignage du sang.*

*Quatre ans avant sa mort, il avait rédigé pour son usage une forme de vie d'une austérité peu commune :*